

## LE GALA RECONNAISSANCE 2025 : ENTRE HÉRITAGE ET INSPIRATION !

**Beaupré, le 24 mars 2025**– La 22e édition du Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré est de retour pour célébrer une fois de plus l’engagement, la passion et l’excellence des acteurs clés de notre communauté d’affaires. Cette année, nous avons l’immense privilège d’annoncer que Mme Stacy Clair, directrice générale de Mécanique J. Clair inc., et M. James Clair, propriétaire de l’entreprise, assureront la co-présidence d’honneur de cet événement prestigieux qui se déroulera le **2 octobre 2025**.



Fiers bâtisseurs de la Côte-de-Beaupré, Mme Stacy Clair et M. James Clair propulsent avec passion Mécanique J. Clair inc., une entreprise familiale reconnue pour son expertise en vente, entretien et réparation de véhicules et machineries lourdes. Fondée par M. James Clair, l’entreprise s’est imposée comme un acteur clé de la région grâce à son service de qualité, son équipe qualifiée et son engagement envers la communauté. Aujourd’hui, Mme Stacy Clair, directrice générale et Stanly Clair, chef mécanicien, relève de l’entreprise, poursuivent cette mission avec une vision novatrice tout en honorant les valeurs de leur père. Mécanique J. Clair inc. contribue activement au dynamisme économique de la Côte-de-Beaupré et incarne parfaitement l’excellence entrepreneuriale et l’implication locale. Leur parcours exemplaire fait d’eux des figures inspirantes pour la 22e édition du Gala Reconnaissance.

Le Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré demeure un événement incontournable pour mettre en lumière les réussites exceptionnelles de nos entrepreneurs, ainsi que l’impact positif de nos organisations sur la communauté d’affaires. Nous vous invitons chaleureusement à réserver cette date importante dans vos agendas afin de vous joindre à nous pour une soirée de célébration inoubliable, placée sous le signe de l’excellence, de la reconnaissance et de l’inspiration. Restez à l’affût pour plus de détails concernant cet événement qui s’annonce exceptionnel !

### À propos de Développement Côte-de-Beaupré

Développement Côte-de-Beaupré exerce la compétence en développement économique local que lui confie la MRC de La Côte-de-Beaupré. Fort de son rôle de rassembleur, l’organisation fédère les forces des élus, des gens d’affaires et des citoyens afin de soutenir la réalisation de projets structurants pour la communauté. Développement Côte-de-Beaupré est gestionnaire de PLUmobilité.

### À propos du Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré

Depuis 2001, le Gala Reconnaissance de la Côte-de-Beaupré honore des individus, des entreprises et des organismes qui se démarquent par l’excellence et leur implication dans le milieu. Chaque année, une dizaine de prix sont remis pour honorer des entreprises et des personnes hors du commun, bâtisseurs de la Côte-de-Beaupré.

-30-

Source et informations:

Isabelle Tremblay, adjointe à la direction et agente de liaison  
Coordonnatrice du comité Gala - Développement Côte-de-Beaupré  
Tél. : 418.827.5256 poste 200  
[isabelle.tremblay@developpementcdb.com](mailto:isabelle.tremblay@developpementcdb.com)